



Le Chemin des Lanternes s'offre à vous en version prolongée cette année ! Ce chemin féerique vous offre désormais une boucle dans la zone de la Moubra avec toujours deux départs, un au rond-point au sortir de Crans et l'autre depuis la Moubra. Vous y découvrirez notamment des magnifiques projections de l'artiste Philippe Echaroux. Il y aura des balades contées organisées sur le chemin et, pour le plaisir des petits et grands, toujours une chasse aux trésors. Toutes les infos :

<https://www.crans-montana.ch/feerie>

/

"Le Chemin des Lanternes" is there for you in a longer version this year! This enchanting path now offers you a circuit in the Moubra area, still with two starting points, one on the roundabout on the way out of Crans and the other from the Moubra. In particular, you can discover the magnificent projections by the artist Philippe Echaroux. Some commented walks will be organised on the path and, for the delight of the little ones and also those not so little, there will be the usual treasure hunt.



HotelPass

La destination de Crans-Montana propose à ses visiteurs un forfait de ski flexible à un tarif avantageux. Dès la première nuit passée dans un hôtel partenaire, les hôtes profitent d'un tarif 45% moins cher que le prix last minute aux caisses pour skier sur les 140 km de pistes de Crans-Montana.

Pour en bénéficier, vous n'aurez pas besoin de réserver. Les clients ont la flexibilité de décider en toute liberté le jour même s'ils souhaitent skier ou non, tout en profitant d'un tarif attractif. Les remontées mécaniques CMA, les partenaires hôteliers et Crans-Montana Tourisme & Congrès ont collaboré main dans la main pour offrir cette possibilité aux hôtes de la destination.

/

HotelPass - The Crans-Montana resort destination is offering its visitors a flexible ski package at an attractive price. From their first night spent in a partner hotel, the guests can take advantage of a 45% reduction on the last minute price for skiing on the 140 kms of the Crans-Montana slopes at the cash desk. In order to take advantage of this offer, you will do not need to make a reservation. Clients have flexibility in their freedom of choice on that day as to whether they wish to ski or not, while at the same time benefitting from an attractive tariff. The CMA Crans-Montana skilifts, the partner hotels and Crans-Montana Tourisme & Congrès have collaborated hand in hand to offer this possibility to guests coming to the destination.



Crans-Montana vous propose une expérience shopping unique et variée au cœur des Alpes.

La carte Crans-Montana Prepaid est un moyen de paiement simple et pratique pour régler vos achats dans les commerces et boutiques, dans les restaurants, les bars et les hôtels, ainsi que pour de nombreux autres services et activités.

Avec la carte Crans-Montana Prepaid, vous en avez plus pour votre argent car vous profitez d'un bonus de 20% sur le chargement de votre carte.

Informations & Commande :

www.crans-montana.ch/prepaid

/

Crans-Montana has a unique varied shopping experience in the heart of the Alps on offer for you.

The Carte Crans-Montana Prepaid is a simple practical payment method for settling your purchases in shops and boutiques, in restaurants, bars and hotels, as well as for numerous services and activities.

With the Carte Crans-Montana Prepaid, you will get more than your money's worth, as you will benefit from a 20% bonus when loading the card.